





COMMUNIQUE DE PRESSE Lundi 10 février 2025

Situation des urgences du CHLVO Levée du plan blanc

Depuis plusieurs jours, le nombre de patients aux urgences du CH Loire Vendée Océan a repris un niveau acceptable.

La décision a donc été prise de lever le plan blanc.

Cependant, le CH Loire Vendée Océan reste en situation de vigilance « Hôpital en tension » et maintien une surveillance rapprochée de son activité et de ses délais d'attente.

Dans ce cadre – et dans un contexte épidémique qui persiste – le CH Loire Vendée Océan invite la population à :

- Privilégier le recours au médecin traitant pour les besoins en soins qui ne relèvent pas de la médecine d'urgence,
- Contacter le 15 pour les urgences vitales
- Contacter le 116 117 pour les soins urgents pour bénéficier d'un rendez-vous médical